

Viaje a los Alpes

Desde hace varios años la penya ciclista les Coves, organiza un viaje para escalar algún puerto de montaña de los denominados míticos en el argot ciclista, empezamos escalando el "Tourmalet" en los Pirineos (Francia), le siguió los "lagos de Covadonga" en los Picos de Europa, Asturias (España) y este año decidimos dar un salto hacia los Alpes en la parte Francesa, donde hemos podido escalar el "Galibier" y el "Alpe d'Huez".

Salimos de les Coves el día 29 de Julio a las 2 horas de la madrugada, en total éramos 11 y el conductor para un autobús de 55 plazas, Gabriel, Rene, Salva, Jacobo; Pedro, Daniel, Paco, Santi Tena (San Mateo), Santi Barreda (Benloch), J. M. Gillamón (Castellón) y Juanma (servidor), pero aún nos faltaban 2 para completar el viaje. Eran Raúl y M^a Carmen que no pudieron salir con nosotros, pero nos encontraríamos mas adelante, en Francia.

El viaje se hizo corto pues de noche y después de celebrar que ya estábamos en marcha con alguna que otra cerveza, todos pudimos dormir algún momento. Cuando nos dimos cuenta ya era de día y estábamos en tierra Francesa, nos encontramos con Raúl y M^a Carmen que además de



Juanma y J. M. Guillamón en la 1ª curva del Alpe D'Huez.

compañeros eran nuestros guías y traductores, a las 15 horas llegamos a Bourg D'oisans, donde empieza la ascensión al Alpe d'Huez.

El autobús, de pronto enfiló las primeras rampas de la ascensión y solo se oían comentarios sobre el desnivel que tiene esta subida, unos decían que esto no lo podrían subir y otros decían que era lo mas duro que habían visto, mientras los restantes admiraban el fantástico paisaje que se divisaba, con los glaciares reluciendo en lo mas alto de las montañas. En un momento estábamos en la estación de esquí de Alpe d'Huez.

Al fin llegamos al Hotel, reparto de habitaciones y una buena comida, después algunos quisieron probar la comodidad de las camas del hotel y otros comprobar cómo eran de duras las rampas que habíamos visto desde el autobús. A la hora de la cena nos encontramos todos y preparamos el itinerario para el día siguiente.



Todo el grupo en Alpe D'Huez.

Después de un buen desayuno, pues la cena del hotel no fue como las que nosotros estamos acostumbrados en España, partimos en busca del Galibier, como así lo habíamos planeado, descargamos las bicis en un rellano a 1 Km. de la cima por la cara sur y empezamos a subir lentamente, pues de hecho es el Km. más duro del Galibier con rampas del 12%, el descenso por la cara norte fue rápido aunque el firme está en mal estado pues durante 6 meses al año está cubierto de hielo. Llegamos a la población de la Valloire y continuamos 5 km. más para hacernos fotos en la cima del col de Telegraphe, y después de un poco de relax enfilamos la subida al Galibier (norte), 16 km. de ascensión con una pendiente media del 8% y una altura en su cima de 2.645 m., la verdad es que se hace muy duro, sobre todo los 4 últimos kilómetros. El 1º en llegar fue Santi Tena y le costó 1h. y 30 min. (para compararlo con otro puerto de montaña os diré que la Mirona de 8 km. nos cuesta subir sólo 25 min.) y todo este rato con el corazón latiendo a más de 170 p.p.m. pero como se trata de subirlo cada uno se pone su límite y al fin todos arriba, las fotos de



Todo el grupo en la paleta del puerto Galibier.